
LES

NE 
S'INTÉGRERONT

JAMAIS

Avec le soutien de la Fédération Wallonie-Bruxelles É
.R

./
V.

U
. 
: 
C

ar
ol

in
e 

In
tr

an
d,

 C
IR

É
 a

sb
l, 

8
0

-8
2
, 
ru

e 
du

 V
iv

ie
r, 

B
-1

0
5

0
 B

ru
xe

lle
s

www.cire.be

C’EST DES PRÉJUGÉS QU’IL FAUT AVOIR PEUR,
PAS DES RÉFUGIÉS NI DES ÉTRANGERS.

Nos sociétés sont multiculturelles. C’est ce qui fait que nos modes de vie sont riches et variés,  
et cela ne date pas d’hier. Sans cela, nous ne compterions pas en chiffres arabes, n’écouterions pas 
de jazz et ne mangerions pas de spaghettis… La peur de l’autre est parfois simplement le résultat 
du fait que l’on ne se connaît pas. La solution passe par des politiques favorisant réellement  
le «vivre ensemble» et l’intégration. Des parcours d’intégration sont maintenant sur les rails dans 

les trois régions du pays, et les migrants sont demandeurs de les suivre !


